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Câmara Municipal de Jaboticabal celebra Dia Internacional 
da Mulher em sessão solene no dia 07 de março

Na próxima sexta-
-feira (07.mar.25), a 
Câmara Municipal 
de Jaboticabal re-
aliza a tradicional 
sessão solene em 
homenagem ao Dia 
Internacional da Mu-
lher - comemorado 
anualmente no dia 8 
de março em vários 
países, incluindo o 
Brasil. A cerimônia 
começa às 19h00 no 
Plenário da Casa de 
Leis.

Assim como acon-
tecem todos os anos 
na Câmara, os vere-
adores vão homena-
gear 26 mulheres, 
indicadas por eles, 
para representar a 
força feminina que 
ajuda na constru-
ção diária da cidade. 
Mulheres que, com 
seu trabalho, dedica-
ção e talento, fazem 
a diferença em suas 
áreas de atuação e 
inspiram outras mu-
lheres a seguirem 
seus sonhos.

ELAS SÃO MAIORIA 
As homenagea-

das vão representar 
as 37.585 mulheres 
que ajudam a com-
por a população do 
município, segundo 
dados do Censo de 
2022 (IBGE). O núme-
ro representa mais 
da metade dos mora-
dores de Jaboticabal 
(52,33%), que somam 
71.821 habitantes.

Vale lembrar que 
o dia 08 de março 
foi uma data ofi cia-
lizada pela Organi-
zação das Nações 
Unidas na década 
de 1970 para repre-
sentar a luta históri-
ca das mulheres por 
direitos, igualdade 
e justiça, como por 
exemplo, contra a de-
sigualdade salarial, 
contra o feminicídio, 
contra a violência e 
tantas outras ações 
que ainda inferiori-
zam a mulher.

Confi ra as home-

nageadas em 2025:
PEPA SERVIDONE: 

JÉSSICA SERVIDONE 
CACEMIRO e WANI-
CE TAVARES CELES-
TINO

GREGÓRIO CASA-
GRANDE: MARIANA 
SIMONATO CASA-
GRANDE e ROSALINA 
GONÇALVES CASA-
GRANDE

DR. CÉLIO JOSÉ 
DE MORAIS: DENI-
SE APARECIDA HO-
NORATO MORAIS e 
NEUSA APARECIDA 
NUCCI FURLAN

EDNEI VALÊNCIO: 
APARECIDA JOANA 
DE FREITAS VALÊN-
CIO e TAMIRES FER-
NANDA DE MATTOS 
PAULINO

GILBERTO DE FA-
RIA: CLÁUDIA RODRI-
GUES DE MORAES e 
SABRINA TEODORO

PROF. JONAS: 
MARTA DELMINO 

DE ANDRADE e RITA 
BRANDINA CALDAS 
BERNAL

DR. JONATAS CAR-
NEVALLI LOPES: GI-
SELE RENATA BE-
TIOLI e SILVANA 
ABRAMO

RONALDO BOLOG-
NEZZI: MARIA ALIA-
DA DA MATTA e MA-
RILENA AGOSTINI 
BOER

RENATA ASSIRA-
TI: BIA CAMPANA 
e CLÁUDIA SÍLVIA 
GROTTA

MANDI SERRA-
LHEIRO: MARIA 
CRISTINA GOMES 
PEREIRA SOUSA e 
MARISTELA CULOTTI 
DE VILHENA MORAES

R O N A L D I N H O : 
OLINDA ALVES PERU-

CI e ROSÂNGELA YA-
MAZAKI ANDRADE

SAMUEL CUNHA: 
MARIA PUREZA BEJO 
e THEREZINHA VIL-
LELA DA CUNHA FER-
REIRA

WILSINHO LOCU-
TOR: ROSANGELA 
BERLINGIERI CHA-
VES e ZORAIDE APA-
RECIDA CASAGRAN-
DE BARATO

Hospital e Maternidade Santa Isabel inaugura sala de 
conforto médico doada pelo Sicoob Credimogiana

O Hospital e Mater-
nidade Santa Isabel 
(HMSI) inaugurou, na 
tarde de sexta-feira, 
8 de fevereiro, sua 
nova Sala de Confor-
to Médico. O espaço 
foi doado pelo Sicoob 
Credimogiana e está 

localizado no segundo 
andar do hospital. 

A cerimônia de inau-
guração contou com 
a presença do Diretor 
Presidente, Dr. Maurí-
cio Bartocci e do Supe-
rintendente de Negó-

cios, Paulo Ribeiro da 
Credimogiana e direto-
res da Unimed, além de 
médicos do corpo clíni-
co e colaboradores.

A nova sala foi proje-
tada para oferecer um 
ambiente acolhedor e 

funcional, permitindo 
que os médicos pos-
sam descansar entre 
atendimentos e cirur-
gias, além de promo-
ver maior integração 
entre profi ssionais da 
saúde. O espaço cli-
matizado conta com 

decoração contempo-
rânea, TV LCD de 42’’ 
com canais a cabo, fri-
gobar, serviço de café, 
poltronas reclináveis 
e tomadas para re-
carga de dispositivos 
eletrônicos.

Como forma de re-
conhecimento, a sala 
recebeu o nome do Dr. 
Geraldo Marques de 
Sousa, uma homena-
gem ao Diretor Admi-
nistrativo do Sicoob 
Credimogiana.

“A doação da Sala 
de Conforto Médico 
ao HMSI foi uma de-
manda apresentada 
pela Unimed Jabotica-
bal e vista como uma 
oportunidade para 
fortalecer nossa par-
ceria. Nosso objetivo 
é oferecer mais con-
forto e bem-estar aos 
médicos do hospital”, 
afi rmou o Diretor Pre-
sidente do Sicoob Cre-
dimogiana, Dr. Maurí-
cio Bartocci.

A iniciativa reforça o 

compromisso da Uni-
med Jaboticabal com 
a qualidade assisten-
cial do HMSI. “A rotina 
dos profi ssionais da 
saúde é intensa e emo-
cionalmente exigente. 
Dispor de um espaço 
adequado para uma 
breve pausa, seja 
para tomar uma água 
ou simplesmente res-
pirar por alguns minu-
tos, é essencial para 
manter a disposição 
e garantir um atendi-
mento de excelência 
aos pacientes”, desta-
cou o coordenador do 
hospital, Dr. Frederico 
Nakane Nakano, neu-
rologista.

A nova Sala de Con-
forto Médico repre-
senta mais um passo 
na valorização dos 
profi ssionais que de-
dicam suas vidas ao 
cuidado da saúde da 
comunidade, fortale-
cendo laços entre ins-
tituições parceiras e 
promovendo um am-
biente hospitalar mais 
humano e acolhedor.
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MANTENDO O FOCO 
NAS SUAS PRIORIDADES

MENSAGEM DO AR-
CANJO ZADKIEL - Atra-
vés de Linda Robinson

27 de fevereiro de 
2025

Saudações, amados,
NÓS SOMOS os Arcan-

jos Ametista e Zadkiel, e 
os saudamos com Amor. 
Hoje, gostaríamos de dis-
cutir como manter o foco 
em suas prioridades.

Muita energia nova 
está chegando ao seu 
planeta. À medida que 
essa energia de frequ-
ência mais alta interage 
com a energia existente, 
um reajuste está ocor-
rendo. A nova energia 
está trazendo energia 
mais antiga à sua cons-
ciência para exame, a 
fim de determinar o que 
manter, o que liberar e o 
que reajustar.

Também está trazen-
do novas possibilidades 
a serem consideradas. 
Elas podem estar alinha-
das com suas priorida-
des ou podem distraí-lo 
do que é realmente im-
portante para você.

Enquanto isso ocorre, 
é muito importante man-
ter o foco nas suas prio-

ridades.
Suas prioridades es-

tão alinhadas com sua 
missão.

Manter o foco é apro-
veitar a energia. Toda a 
sua atenção está voltada 
para suas prioridades. É 
como se um raio de luz 
estivesse indo da sua 
mente para suas priori-
dades e para o que é mais 
importante para você.

Ao manter esse foco, 
você não se distrai com 
coisas ou eventos que 
não estão alinhados com 
suas prioridades. Isto 
não é um julgamento da 
coisa ou evento. É sim-
plesmente um reconhe-
cimento de se é uma boa 
opção para você no mo-
mento.

Você é capaz de fazer 
essa avaliação e aceitar 
o evento ou liberá-lo com 
Amor.

Quanto mais você se 
concentrar em suas prio-
ridades, mais facilmente 
saberá se algo é uma boa 
opção.

Suas prioridades car-
regam uma frequência. 
Ao se concentrar neles, 
você envia um sinal ener-
gético que atrai coisas e 
eventos que carregam 
uma frequência seme-
lhante. Quanto mais forte 
for seu foco, mais forte 
será seu sinal de frequ-
ência.

PARA SUA REFLEXÃO

Av. Aurélio 
Migliori nº 

181 – Bairro 
Santo Antonio – 
Jaboticabal/SP

SETE – Sociedade Espiritualista Templo da Esperança

É por isso que é impor-
tante se concentrar no 
que você quer em vez de 
refletir sobre o que você 
não quer.

Você pode estar cien-
te de todos os eventos 
ao seu redor. Então você 
pode se concentrar no 
que está alinhado com 
sua missão e priorida-
des.

Você está selecionan-
do onde quer colocar sua 
energia, concentrando-
-se no que é importante 
para você.

Você pode querer au-
mentar seu foco de ma-
neiras específicas.

Como suas priorida-
des são onde você está 
colocando seu foco, você 
pode querer revisá-las 
periodicamente para ter 
certeza de que elas ain-
da estão alinhadas com 
seus valores essenciais 
e sua missão. Isso permi-
te que você faça os ajus-
tes necessários.

Quando tiver clareza 
sobre suas prioridades, 
você poderá se concen-
trar totalmente nelas. 
Não há dúvidas ou hesi-
tações. Eles estão alinha-
dos com quem você é.

Você pode reservar 
um tempo todos os dias 
para aumentar seu foco 
em suas prioridades. 
Isso eleva a intensida-
de e coloca você em ali-

nhamento com pessoas e 
circunstâncias de frequ-
ência semelhante.

Quando você adiciona 
a intenção do bem maior 
às suas prioridades, a 
frequência aumenta ain-
da mais.

Você se torna cons-
ciente de que faz parte 
da grande Unidade e do 
papel positivo que você e 
suas prioridades podem 
desempenhar.

Isso eleva sua frequ-
ência a níveis ainda mais 
altos, e você está servin-
do ao bem maior.

Amados, estamos feli-
zes que vocês estejam se 
concentrando em suas 
prioridades para o bem 
maior.

Saibam que vocês são 
muito amados.

NÓS SOMOS os Arcan-
jos Ametista e Zadkiel,

…e NÓS os envolvemos 
com Amor.

E assim é.

Formatação e tradu-
ção - DE CORAÇÃO A CO-
RAÇÃO

http://www.decoraca-
oacoracao.blog.br/

http://stelalecocq.blo-
gspot.com

https://lecocq.word-
press.com

Instagram - @blogde-
coracaoacoracao

Informações e Agen-
damentos para Mesa 
Quântica Estelar, Mesa 
Pet, Mesa Quântica 2.0, 
Florais de Bach, Sistema 
Regenerador Ashtariano, 
Sistema Arcturiano de 
Cura Multidimensional - 
lecocqmuller@gmail.com

E-book "Mensagens 
dos Mestres - De Cora-
ção a Coração" - https://
mensagensdosmestres.
blogspot.com/

Copyright © 2025 Lin-
da M. Robinson Perso-
nalPathwaysOfLight.com

Respeite todos os cré-
ditos ao compartilhar

Até a próxima publica-
ção – Gratidão à direção 
de “A GAZETA”, na pessoa 
do sr. Gustavo Scandelai, 
pelo apoio que nos tem 
dado. Pedimos a Deus 
que nos abençoe a todos, 
permitindo cada um de 
nós, fazer a sua parte, na 
melhoria e evolução de 
todos e de tudo à nossa 
volta. Irineu Nogueira, 
orientador espiritual e 
responsável pelas reu-
niões de estudos realiza-
dos na SETE. Jaboticabal, 
1º. de março de 2025.

ATOS DA MESA 

ATO DA MESA N° 9/2025

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

CONCEDE, a pedido da servidora CARINA MOREIRA, lotada no Departamento de 
Administração, Licença Prêmio em gozo, de 26/02/2025 a 28/02/2025, referente ao 4º período 
aquisitivo (01/07/2017 a 08/02/2024.

Jaboticabal, 27 de fevereiro de 2025.

RONALDO PERUCI
Presidente

JONAS ALEXANDRE DA SILVA
1ª Secretário

JOSÉ RONALDO BOLOGNEZZI
2º Secretário

    WILSON APARECIDO DOS SANTOS
Vice-Presidente

ATO DA MESA N° 10/2025

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

REVOGA o Ato da Mesa nº 78/2022, que designou a servidora Andreia Cristina Manoel 
para o exercício de substituição. Os efeitos deste Ato retroagem ao dia 07 de janeiro de 2025

.
Jaboticabal, 27 de fevereiro de 2025.

RONALDO PERUCI
Presidente

JONAS ALEXANDRE DA SILVA
1ª Secretário

JOSÉ RONALDO BOLOGNEZZI
2º Secretário

    WILSON APARECIDO DOS SANTOS
Vice-Presidente

PORTARIAS

Nº 9, de 25 DE FEVEREIRO DE 2025 - CONCEDE 15 (quinze) dias de férias em pecúnia ao 
servidor Marco Antonio de Almeida.
Nº 10, de 26 DE FEVEREIRO DE 2025 - CONCEDE 15 (quinze) dias de férias em gozo no 
período de 03/04/2025 a 17/04/2025 ao servidor LUIZ GUSTAVO PEREZ FERREIRA.

CONVITES

O Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Lazer da Câmara Mu-
nicipal de Jaboticabal, Vereador Prof. Jonas, convida a população jaboticabalense para a 
Audiência Pública que discutirá o piso salarial para professores de creche do município 
de Jaboticabal.
Data: 11 de março de 2025
Horário: 19hs.
Local: Câmara Municipal de Jaboticabal

Prof. Jonas
Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Lazer 
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Vereadores votam nove projetos nesta 
quarta-feira (05/03)

Os vereadores da 
Câmara Municipal 
de Jaboticabal se 
reúnem em sessão 
ordinária na quarta-
-feira (05.mar.25), às 
20 horas. A reunião 
plenária, que regi-
mentalmente ocorre 
às primeiras e ter-
ceiras segundas-fei-
ras de cada mês, foi 
postergada por con-
ta da decretação de 
ponto facultativo nos 
dias 3 e 4 de março 
(Carnaval).

Em pauta, nove 
projetos serão dis-
cutidos e votados em 
Plenário. Três deles 
prestam homena-
gens a instituições 
e atletas da terceira 
idade da cidade que 
se destacaram em 
suas áreas de atua-
ção.

O PDL nº 06/2025, 
apresentado pelo ve-
reador Ronaldo Bo-

lognezzi (MDB), pro-
põe a criação de 25 
placas comemora-
tivas para celebrar 
os 25 anos da Olhos 
da Alma – Cristiane 
da Costa. Fundada 
em 2000, em Jabo-
ticabal, a instituição 
se dedica à inclu-
são de pessoas com 
defi ciência visual e 
múltipla. Ao longo 
dos anos, a Olhos 
da Alma expandiu 
seu alcance, obten-
do reconhecimento e 
apoio de prefeituras 
da região, além de tí-
tulos de utilidade pú-
blica e a Certifi cação 
de Entidade Benefi -
cente de Assistên-
cia Social (CEBAS). 
Oferece programas 
e projetos educacio-
nais, ofi cinas, cursos 
EAD e capacitações 
com profi ssionais 
especializados.

Também será 
apreciado o PDL nº 

07/2025, proposto 
pelo vereador Prof. 
Jonas (PSD). A ma-
téria busca instituir 
placas comemorati-
vas em homenagem 
aos 30 anos da Esco-
la de Arte Professor 
Francisco Berlingie-
ri Marino. Segundo 
o texto, 50 pessoas 
que fazem parte da 
história da Escola de 
Arte devem receber 
a honraria. Fundada 
em 6 de fevereiro de 
1995 pelo ex-prefei-
to Adail Aléssio de 
Simoni, a escola se 
destaca pela exce-
lência no ensino de 
artes, abrangendo 
música, artes visu-
ais, dança, teatro e 
artesanato. Segun-
do o parlamentar, a 
escola tem, ao longo 
de três décadas, ofe-
recido educação de 
alta qualidade, enri-
quecendo o cenário 
cultural da cidade 
por meio de eventos 

e da colaboração 
com a Associação 
Cora Coralina.

O vereador Samuel 
Cunha (PODEMOS) 
propõe homenagear 
com placas comemo-
rativas as equipes de 
voleibol adaptado de 
Jaboticabal nas ca-
tegorias 58+ e 75+ 
– ouro no Campeo-
nato Brasileiro de 
Vôlei Adaptado em 
Palmas-TO –, e as ca-
tegorias 45+ e 68+, 
prata na competição 
(PDL nº 08/2025). 
Além dos atletas, a 
homenagem se es-
tende à comissão 
técnica, autoridades 
municipais e apoia-
dores que contribu-
íram para o suces-
so da equipe. Para o 
parlamentar, as con-
quistas dos atletas 
colocaram Jabotica-
bal em destaque no 
cenário nacional do 
vôlei adaptado, enal-
tecendo o nome da 
cidade e incentivan-
do a prática esporti-
va na Terceira Idade.

Igualmente será 
votado o PDL nº 
09/2025, de inicia-
tiva do vereador Dr. 
Jonatas Carnevalli 
Lopes (SOLIDARIE-
DADE), que propõe a 
outorga do Título de 
Cidadão Jaboticaba-
lense a Wilson Car-
los Pazini. Nascido 
em Jales (SP), o en-
genheiro agrônomo 
mudou-se para Ja-
boticabal em 1982, 
onde construiu boa 
parte de sua vida. 

Ao longo de sua tra-
jetória acadêmica e 
profi ssional, atuou 
por mais de 38 anos 
na UNESP auxiliando 
agricultores na pro-
dução de alimentos 
saudáveis e controle 
de pragas.

Na sequência, os 
vereadores votam 
em 1ª turno, cinco 
projetos de lei apre-
sentados pelo Poder 
Executivo.

Três deles estão 
relacionados à regu-
larização de imóveis: 
o PL nº 06/2025 faz 
a correção do nome 
da avenida do imóvel 
dado em concessão 
de direito real de uso 
à Jorge Aparecido 
Pereira e Rita Apare-
cida Inacio Pereira, 
no loteamento Car-
los Augusto Heiland, 
que consta na Lei nº 
4822/2017. Outros 
dois projetos de lei 
visam autorizar a 
alienação de imóveis 
dados em regime de 
concessão de direito 
real de uso, no Par-
que 1º de Maio, à Elai-
ne Aparecida Cardo-
so (PL nº 07/2025) e 
à Andrea Amaral dos 
Antos, André Amaral 
dos Antos, Andres-
sa Cristina Amaral 
dos Santos e Adria-
na Aparecida Ama-
ral dos Santos (PL nº 
08/2025).

Já o PL nº 09/2025 
busca a aprovação 
de um crédito adicio-
nal suplementar de 
R$ 2.820.293,00 no 

orçamento da Pre-
feitura. O montante, 
proveniente do FUN-
DEB, será destina-
do ao pagamento de 
despesas com pes-
soal e encargos dos 
professores da rede 
municipal de ensino, 
visando a valoriza-
ção do magistério 
em Jaboticabal, con-
siderando as contra-
tações para o exercí-
cio de 2025.

O PL nº 10/2025 
propõe a abertura de 
crédito adicional es-
pecial no valor de R$ 
432.400,00 no orça-
mento da Prefeitura. 
O objetivo principal 
é garantir recursos 
para a implementa-
ção e expansão do 
programa "Escola em 
Tempo Integral" nas 
escolas municipais, 
como, por exemplo, 
a implementação do 
Programa Escola em 
Tempo Integral nas 
EMEBs Professor 
Milton Mattos Braga 
e Dr. Luiz Gonzada de 
Oliveira Costa.

A íntegra dos pro-
jetos em pauta, e 
em tramitação na 
Casa de Leis jabo-
ticabalense, estão 
disponíveis no site 
da Câmara – www.
jaboticabal.sp.leg.
br, com acesso pelo 
menu “Processo Le-
gislativo > Pesquisa 
de Proposições”, ou 
diretamente na pági-
na inicial por meio do 
botão “Pesquisa de 
Proposições”.
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Mudanças necessárias no âmbito escolar para 
a inclusão dos alunos surdos

A inclusão de alu-
nos surdos nas es-
colas regulares é um 
tema de extrema im-
portância. Garantir 
a equidade no aces-
so à educação para 
esses alunos requer 

uma série de mudan-
ças no âmbito esco-
lar para promover 
um ambiente verda-
deiramente inclusi-
vo.

Uma das primeiras 
mudanças neces-

sárias é a formação 
adequada dos pro-
fessores. É essencial 
que todos os educa-
dores estejam ca-
pacitados para lidar 
com a diversidade, 
incluindo as parti-
cularidades do alu-
no surdo. Isso inclui 
cursos de Língua 
Brasileira de Sinais - 
Libras e métodos de 
ensino adequados. A 
formação contínua e 
a sensibilização dos 
educadores são fun-
damentais para o su-
cesso da inclusão.

Os materiais didá-
ticos e recursos pe-
dagógicos precisam 
ser adequados para 
atender às neces-
sidades dos alunos 
surdos. Isso inclui a 
presença do INTÉR-
PRETE DE LIBRAS, 

tradução de conteú-
do para Libras, uso 
de tecnologias assis-
tivas, além de legen-
das e transcrições 
de áudio em vídeo.

A infraestrutura da 
escola também deve 
ser adaptada. Isso 
pode incluir a insta-
lação de sistemas de 
alerta visual, como 
luzes piscando em 
vez de alarmes so-
noros, e a criação de 
ambientes acústicos 
favoráveis que redu-
zam o eco e os ruídos 
externos, facilitando 
a leitura labial, quan-
do essa for a forma 
de comunicação da 
pessoa com defi ciên-
cia auditiva.

Para que a inclu-
são seja efetiva, toda 
a comunidade es-
colar precisa estar 

envolvida. Isso inclui 
não apenas profes-
sores, mas também 
pais, funcionários 
e colegas de turma. 
Promover a sensibili-
zação e a compreen-
são sobre a surdez e 
a importância da in-
clusão ajuda a criar 
um ambiente aco-
lhedor e respeitoso 
para todos.

É essencial que 
haja políticas públi-
cas que garantam os 
direitos dos alunos 
surdos à educação 
inclusiva. Além disso, 
é necessário fi nan-
ciamento adequado 
para implementar as 
mudanças necessá-
rias nas escolas. O 
apoio do governo é 
crucial para a aqui-
sição de tecnologias 
assistivas, forma-

ção de professores e 
adaptação da infra-
estrutura escolar.

A inclusão dos alu-
nos surdos nas es-
colas é uma respon-
sabilidade coletiva 
e requer o esforço 
conjunto de todos os 
envolvidos na edu-
cação. Ao promover 
essas mudanças, 
estamos caminhan-
do em direção a uma 
sociedade mais justa 
e igualitária, onde to-
dos têm a oportuni-
dade de aprender e 
se desenvolver ple-
namente.

Equipe Libras Para 
Todos – Jaboticabal e 
Região

Aline Barbosa Nu-
nes

Janaína Iwanaga
Noemi Baptista
Virginia Antonino


